



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El bitcoin, al alza en medio de un mercado tranquilo

El primer ETF de bitcoin lleva cotizando una semana. Había quienes creían que esto iba a disparar el valor de la criptomoneda de manera casi exponencial, pero lo cierto es que el mercado, tras un momento de euforia inicial, está más o menos tranquilo, dentro de que **la tendencia alcista que se preveía se está cumpliendo.**

Cuando el martes comenzó a funcionar el ProShares Bitcoin Strategy, la cotización del bitcoin se disparó hasta rozar los 67.000 dólares, batiendo de largo el récord de algo más 64.000 dólares que tenía esta moneda. Dos días después comenzó a operar en el mercado Valkyrie Bitcoin Strategy ETF, pero **la euforia se había volatilizado y su estreno fue neutro.**

Después de un fin de semana con tendencia claramente a la baja, el Bitcoin se ha recuperado y hoy cotiza a algo más de 62.800 dólares. El valor de la criptomoneda está recibiendo impulso de las informaciones que dicen que **Tesla podría volver a aceptar pagos en bitcoins** y de que **Mastercard ha anunciado que integra en su ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |